

Season 2023/2024 Part 1: Die vermeintlichen Zauberfüsse aus dem Chelleland

8 Spiele, 3 Punkte, Torverhältnis -16 – liest sich brutal und klingt nicht gerade wie das Ende eines Happy Movies. Doch der Reihe nach.

Motiviert und nahezu ohne Fettpölsterchen aus den Sommerferien startete die Equipe in die Vorbereitung. Ehrgeiz, Wille, Enthusiasmus und auch der nötige Faktor Spass war spürbar – es konnte losgehen. Doch trotz Rückkehrer und aufgedrückten Schnäppchen aus dem Transferfenster endeten die ersten zwei Partien mit einer Forfait-Niederlage da die Verletztenliste den Auftakt nicht ermöglichte. Manchen Knochen und Muskeln würde eine Intensivbehandlung von Herrn Doktor Müller-Wohlfahrt vermutlich sehr guttun.

Obwohl es immer sehr leicht gesagt ist, aber trotz sehr soliden Leistungen stand der FC Bauma in den zwei nachfolgenden Partien am Ende ohne Punkte da. Weder übermächtige Gegner noch übermächtige Wesen fremder Galaxien waren die Gründe. Die letzte Konsequenz, die letzte Entschlossenheit und auch das nötige Glück war den Kickern nicht gegönnt. Was nun folgte hätte dem Herrn Wicky bei YB vermutlich noch einige Wochen mehr Zeit unter Herrn Spychers Fittiche verschafft – ein Sieg. Die Pace in den Trainings wurde weiter hoch gehalten, es wurde sehr gut gearbeitet und auch gescherzt – umso grösser war die Genugtuung nach diesem grandiosen Sieg in einem wilden hin-und-her Spiel mit dem besseren Ende für die Unseren.

Doch nach kurzem Schnuppern in der oberen Tabellenregion folgten erneut zwei Spiele wie wir sie bereits schon erlebt haben. Torchancen für uns, gefühlt gleich viel Spielanteil wie der Gegner – doch diese hatten am Ende in beiden Fällen leider mehr Tore auf ihrem Konto – und leider lag dies nicht an der Falschbedienung der Anzeigetafel. Das letzte Spiel der Hinrunde endete dann so, wie die Saison begonnen hatte – mit einer Forfait Niederlage. Champions League, Premier League und auch noch Senioren Matches alles unter einen Hut zu bringen ist leider nicht immer möglich. Entsprechende Massnahmen wurden aber bereits eingeleitet und Spielerleihen in ausländischen Ligen sind per sofort strikt untersagt.

Die quantitativen Zielsetzungen wurden in der Hinrunde leider verpasst, die qualitativen Elemente wie Teamgeist und die Freude am Spiel wurden jedoch klar und deutlich hochgehalten. Das gemeinsame auf dem Platz oder in der Schwendi ist genau so wichtig wie die Ergebnisse – obwohl die Biere ganz leicht besser schmecken mit 3 Punkten auf dem Konto.

Abschliessend noch zwei Punkte:

- In der festen Überzeugung, dass die drei Forfait Niederlagen bei deren Ausspielung jeweils von uns gewonnen worden wären und den damit verbundenen 9 zusätzlichen Punkten auf dem Konto würden die Goldküsten Vereine unseren Atem aber definitiv in ihrem Nacken spüren. Tabellarisch gesehen somit alles im grünen Bereich.
- Bekanntlich spielen wir auch für das «Auge» der Zuschauer und wollen wenn immer die Anwesenden verzaubern. So auch geschehen an einem frischen Abend in Hinwil. Unsere nimmermüde Lunge Hohle zirkelte einen Freistoss dermassen gekonnt und fantastisch in die Maschen, dass heute schon klar ist, dass im Trophäen-Schrank des FC Bauma demnächst der FIFA-Puskás Award zu bestaunen sein wird.